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ВЫСТУПЛЕНИЕ 

 
Представителя Российской Федерации в Шестом комитете 59-й сессии 
Генеральной Ассамблеи ООН Д.А.Лобача по пункту 145 повестки дня 

«Доклад Комитета по сношениям со страной пребывания» 
 

17 ноября 2004 года 

 

Г-н Председатель, 

Комитет по сношениям со страной пребывания всегда являлся действенным 

инструментом разрешения споров, возникающих во взаимоотношениях 

дипломатического корпуса и страны пребывания. Доклад Комитета за 

последний год адекватно отражает работы Комитета и основные проблемы, с 

которыми сталкивается дипломатическое сообщество в Нью-Йорке. К ним 

относятся, в частности, вопросы парковки дипломатического транспорта, 

выдача въездных виз, а также ограничения на передвижения персонала ряда 

представительств и сотрудников Секретариата ООН. 

Эти вопросы ежегодно рассматриваются Комитетом, однако приходится 

констатировать, что трудности в их решении сохраняются. Прежде всего, это 

касается проблем, связанных с реализацией Парковочной программы 

дипломатического автотранспорта. Как мы неоднократно заявляли на 

заседаниях Комитета, основной недостаток Программы – отсутствие 

механизмов, обеспечивающих четкое выполнение городом пребывания своих 

обязательств. Такое положение вещей приводит к тому, что реализация 
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Программы пока остается нестабильной и некоторое улучшение ее 

функционирования сменяется возвращением к старым проблемам. 

Другим приоритетным вопросом является выдача виз для представителей 

государств-членов, участвующих в мероприятиях по линии ООН. Помимо того, 

что установленный срок для выдачи виз – три недели – не всегда соблюдается 

на практике, имеют место случаи необоснованной задержки выдачи виз дольше 

такого срока. Это препятствует полноценному участию делегаций в работе 

Организации. 

С благодарностью отмечаем помощь и поддержку Миссии США в решении 

визовых вопросов в конкретных случаях. Тем не менее, полагаем, что 

необходимо найти общее решение этой проблемы. 

Приходится также констатировать, что за истекший период не было 

предпринято решительных усилий по ликвидации ограничений на 

передвижения персонала ряда представительств и сотрудников Секретариата 

ООН. Этот вопрос обсуждается много лет, однако мы не видим сколько-нибудь 

заметных подвижек в его решении. Мы призываем страну пребывания в 

ближайшее время уделить этому вопросу приоритетное внимание и 

предпринять конкретные шаги по решению связанных с этим вопросов. 

Г-н Председатель,  

В заключение хотелось бы заверить Вас в том, что Российская Федерация 

готова и дальше активно участвовать в деятельности Комитета по сношениям со 

страной пребывания. Исходим из того, что даже самые сложные и деликатные 

вопросы могут быть решены при наличии доброй воли и стремлении к 

сотрудничеству. В этой связи поддерживаем выводы и рекомендации Комитета 

по сношениям со страной пребывания, которые, в частности, отражают 

озабоченности Российской Федерации. 

Благодарю Вас, г-н Председатель. 


